

FOMENTO
PRODUCTIVO

TURISMO

GESTIÓN
AMBIENTALOBRAS
PÚBLICAS

BOLETÍN # 56

CONSTRUCCIÓN DE PISCINAS EN LA COMUNIDAD MORAN VALVERDE PARROQUIA SAN CARLOS-SACHA.



El Gobierno Provincial de Orellana a través de la Coordinación de Fomento Productivo firmó el convenio con el Gobierno Parroquial San Carlos del Cantón Joya de los Sachas, para la construcción de 29 piscinas beneficiando a las familias de la comunidad Moran Valverde.

Las maquinarias de la prefectura se encuentran trabajando en cada una de las fincas, las 29 familias recibirán alevines de tilapia y cachama, el proyecto se generó de los presupuestos participativos teniendo una inversión de 10.000,00 dólares.

Los beneficiarios de las comunidades están eternamente agradecidos por el apoyo que brinda la prefectura de Orellana, la comercialización de peces servirá como ingreso económico para mejorar la calidad de vida de sus familias.

La Prefectura de Orellana genera la seguridad alimentaria en las comunidades de la Provincia.